



愛知長久手ロータリークラブ

2013~2014

WEEKLY



例会日=毎週火曜日 PM12:30 例会場=トヨタ博物館「小ホール」

会長 山田文明 幹事 伊藤広治 会報 赤塚一三

Email : a.nagakuterc@aurora.ocn.ne.jp

事務局 TEL:0561-64-5446

FAX:0561-64-5459



ロータリーを 実践し みんなに 豊かな人生を



本日 第 549 回 例会 2014 年 5 月 27 日 (火 曜 日) 第 541 号

<本日のプログラム> Today's Program

演題 : クラブフォーラム

点鐘

講師 : 次年度会長・幹事

<ロータリーソング> 「それでこそロータリー」

前 回 第 548 回 例会 2014 年 5 月 20 日 (火 曜 日) 記 録

<ロータリーソング> 「我らの生業」

総合司会 : 吉田 濱一 会場監督

<出席報告>

会員総数 21名

出席者 12名 出席率65.00% 前々回補正出席率 57.14%



ビーフカレー
サラダ

<来訪者>

<会長挨拶> 愛知長久手ロータリークラブ 山田 文明会長



皆さんこんにちは。

初夏の暑さになり、車の中ではエアコンをかける事が多くなりました。暦のうえでは「小満」といわれているこの季節、いのちが次第に満ち満ちていくころの事で、草木も花々も、鳥も虫も獣も人も、日を浴びてかがやく季節です。又、5月23日は五(こい)二(ぶ)三(み)の語呂合わせでラブレターの日と言われて、日本で初めてキスシーンが登場した映画「はたちの青春」の封切り日、昭和21年(1946年)だからキスの日でもあるそうです。ラブレターもキスも同じ日なんてずいぶんとせっかちな恋のようです。

さて、本日の卓話は新年度に向けてのクラブフォーラムですが、今月の地区のテーマは「みんなに豊かな人生かどうか考える」と定められています。今年度の私達のクラブ運営は「IM」の開催という大きな行事があり、あわただしく一年が過ぎたようにおもいます。役員、各委員長さんのおかれまして、各自それぞれに一年を振り返って頂き、感想や反省があると思いますがその中から伊藤会長、日野幹事さんに活躍頂けるように、新年度のクラブ計画づくりに活発なご意見を出していただきたいと思います。本日もよろしくお願いいたします。

<幹事報告>

・役員理事会報告

① 年次寄付について ... 目標額110\$ 次回追加のお願い

② ガバナー公式訪問 7/29(火) 例会場について...トヨタ博物館大ホール(B)

・第2回地区国際奉仕委員長会議5/23(金) ... 事務局受付対応 ~14:30

・第24回日本ロータリー親睦ゴルフ大会開催のご案内

2014年6月23日(月) ツキサップゴルフクラブ

※詳細、参加希望者は事務局まで

<ごみゼロ運動>

長久手市ごみゼロ運動への参加について

日時 5月25日(日) 8時50分集合 9時開始

場所 長久手市立北小学校

写真提供 : 伊藤 真さん



<委員会報告>

◆ニコボックス委員会

- ・本日の次年度へ向けてのクラブフォーラムでは皆さんの活発なご意見いただきたいと思います。
 - ・本日も宜しくお願いします。
 - ・本日卓話の時間楽しみです。宜しくお願いします。
 - ・本日もよろしく。5月20日は結婚記念日です。42回良く続いたなと思います。
 - ・本日もよろしくお願ひ致します。
 - ・本日もよろしくお願ひします。
 - ・本日も楽しいクラブフォーラムしましょう！
 - ・本日もよろしくお願ひします。
 - ・クラブフォーラムよろしくお願ひします。
 - ・クラブフォーラム、本日も宜しくお願いします。
 - ・本日もよろしくお願ひします。
 - ・本日もよろしくお願ひします。
- “ ビートルズ マッカートニー HELPなの Don't Let me Down Get Back ”

山田 文明

伊藤 広治
伊藤 真
大島 昭夫
田中 信子
中川 清子
丹羽 司一
林 正俊
日野 典子
宮下智香子
吉田 濱一
小谷 恒夫

(敬称略)

<卓話> クラブフォーラム 次年度会長 伊藤 広治さん 次年度幹事 日野 典子さん

★ ハイライトよねやま 170号 ★ 2014年5月12日発行

:: 今月のトピックス ::

1. 寄付金速報 — 残り2カ月もよろしくお願ひします —
2. 博士号取得状況 — 奨学期間が終わっても申請可 —
3. 春の叙勲 — 台湾の学友が旭日中綬章 —

平成26年春の外国人叙勲で、台湾で“エビ養殖の父”として知られる 米山学友、廖一久さん(1965-68/田原RC)が、旭日中綬章を受章 されました。廖さんは日本留学中、東京大学で水産学を研究し、帰国後は台湾の 水産試験所の研究員として、世界に先駆けてブラックタイガーエビの 養殖を成功させるなど、台湾のみならず世界の養殖業に多大な影響 を与えました。2012年には世界水産養殖同盟(Global Aquaculture Alliance)による GOAL(Global Outlook for Aquaculture Leadership)2012大会で 終身功績賞を受賞、また、2009年には台湾で最も権威のある科学賞、第5回総統科学賞を受賞しています。

【廖一久さんからの喜びのコメント】

4月29日、岸田文雄外務大臣より「旭日中綬章」を授与いたす旨の 祝電を頂きました。身にあまる、望外な名誉で恐縮しております。私が長年研究して参りました魚介類、とりわけエビ類の養殖技術 開発研究とその学术交流が、日台間の関係に貢献したことが評価 されて今回の受章となりました。これは皆様から頂いたご支援とご鞭撻、特に、私の留学生時代に 頂きました米山奨学金に負うところが大変大きいと思います。心より厚く感謝致します。今回の叙勲の名誉を汚すことのないように、心を引き締めて精進する所存です。

4. 埼玉・川越駅前に米山学友の彫刻作品が設置されました
5. 中学校で「国際交流」の講演 — エソダ・バスネットさん —
6. 今年も大活躍！台湾学友会が美化活動に協力



6月3日(火)	6月10日(火)	6月17日(火)	6月24日(火)
クラブ協議会 現・次役員理事会 (トヨタ博物館)	規定休日	年間回顧 会長・幹事 (トヨタ博物館)	夜間例会